

L'UE reconnaît l'impact négatif du blocus des États-Unis sur Cuba



La Havane, 2 nov (RHC) L'Union Européenne (UE) a réitéré jeudi à New York sa position sur le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba, et a considéré son impact négatif sur le niveau de vie du peuple.

La chargée d'affaires de la représentation permanente de l'Espagne, Ana Jiménez de la Hoz, a souligné devant l'Assemblée générale des Nations unies le rôle crucial du commerce extérieur et de

l'investissement étranger dans la modernisation, les réformes et la croissance durable.

En outre, il contribue à surmonter les difficultés économiques causées par des événements extérieurs tels que l'impact de la pandémie du virus Covid-19 ou les risques météorologiques liés au changement climatique, qui surviennent périodiquement.

"C'est pourquoi le bloc considère que la levée du blocus pourrait rendre les réformes économiques plus efficaces et faciliter l'ouverture de l'économie cubaine", a-t-elle réitéré, en insistant sur le respect de la Charte des Nations unies et de la souveraineté, de l'indépendance et de l'intégrité territoriale des membres de cette organisation.

Au nom de ses États membres et de ses États candidats, l'UE a également estimé que le meilleur moyen de parvenir à un changement positif à Cuba est de s'engager plus étroitement à tous les niveaux : gouvernement, économie, société civile et échanges interpersonnels.

Le groupe s'est donc félicité des mesures annoncées l'année dernière par l'administration nord-américaine pour assouplir les restrictions sur les envois de fonds des familles, les voyages vers l'île et la reprise des services consulaires.

"Cependant, a-t-elle noté, des obstacles supplémentaires ont été introduits par la désignation de Cuba comme État soutenant le terrorisme par le précédent exécutif présidé par Donald Trump (2017-2021), sans présenter de nouveaux arguments, et son maintien sur la liste, sans justification évidente".

Ana Jiménez de la Hoz a ajouté que le blocus se poursuit avec des restrictions sur la capacité de l'île à importer des produits pharmaceutiques et des fournitures médicales, en plus des sanctions administratives et judiciaires qui affectent également les intérêts économiques de l'UE.

Le bloc a rappelé son désaccord avec ces mesures, leur application extraterritoriale et le fait qu'elles violent les règles de l'UE communément acceptées en matière de commerce international.

Jeudi, la résolution contre le blocus présentée par Cuba a été approuvée par 187 voix pour, deux contre (États-Unis et Israël) et une abstention (Ukraine). (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338286-lue-reconnait-limpact-negatif-du-blocus-des-etats-unis-sur-cuba>



Radio Habana Cuba